

# ARROUZA newsletters

## Spécial Erasmus Days

### ERASMUS DAYS 2025 : LE LYCÉE S'ENGAGE POUR L'OUVERTURE EUROPÉENNE !

À l'occasion des Erasmus Days 2025, notre lycée s'est mobilisé pour faire découvrir aux jeunes les opportunités offertes par le programme Erasmus+ et pour partager les expériences de mobilité européenne vécues par nos élèves.

Le jeudi, des enseignants et des élèves ont représenté le lycée à la Mission locale de Lourdes, où ils ont pu présenter le dispositif à plus de 70 collégiens de 3e venus des établissements de Lourdes et des environs. Témoignages, échanges, photos et vidéos de séjours ont permis de montrer concrètement ce que peut apporter une mobilité européenne, tant sur le plan personnel que professionnel.

Parallèlement, une autre équipe du lycée s'est rendue au lycée Marie Curie de Tarbes pour une présentation similaire, cette fois auprès de plus de 150 élèves. Là encore, l'enthousiasme et la curiosité des jeunes ont témoigné de l'intérêt croissant pour ces expériences d'ouverture à l'international.

Enfin, le vendredi, les tables rondes organisées au sein du lycée ont permis aux élèves de seconde et de première d'échanger directement avec leurs camarades de terminale déjà partis en mobilité. Au programme : quizz, jeux interactifs, témoignages et discussions sur les valeurs d'Erasmus+ – solidarité, tolérance, curiosité et citoyenneté européenne.

Ces journées ont une nouvelle fois rappelé que l'ouverture au monde est une richesse et que chaque élève peut être acteur de son parcours européen.

